



Liebe Cocottiers,

unsere nächste Cocotte führt uns nach XXX,
das auch in Köln gar nicht so weit entfernt liegt.

Es geht ins XXX in Köln-XXX,
am Dienstag den 22. Juli 2008,
um 18.30 Uhr.

Ein herzliches „XXX“,
Jean Le Saint



Liebe Cocottiers,

unsere nächste Cocotte führt uns nach Österreich,
das auch in Köln gar nicht so weit entfernt liegt.

Es geht ins „Servus Österreich“
Stammheimer Str. 51
50735 Köln-Riehl

am Dienstag den 22. Juli 2008,
um 18.30 Uhr.

Ein herzliches „Servus“,
Jean Le Saint